



ささぶえ

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

竹島小学校 学校だより

2025年5月8日(木)

No.4 文責：太宰

☆さあ、生活リズムを整えましょう☆

ゴールデンウィークは各ご家庭でそれぞれに楽しい時間を過ごせたようですね。事故の連絡がなくホッと、7日はみんなに久しぶりに会える！みんな来るかな？とワクワクドキドキしていました。笑顔で元気なあいさつ、休み中の楽しかった話、嬉しく聞きました。授業中の真剣な姿、休み明けから切り替えて取り組む姿がありました。すばらしいですね。

さあ、休みのリズムを学校のリズムに整えましょう！今週から、運動会の練習が始まりました。来週からは、本格的に練習が始まり毎日練習(体育)があります。みんな(子どもも大人も)で早寝を心がけて、今週中に生活リズムを整えましょう！朝ご飯も食べてきましょう！

来週から『生活調べ』が始まります。12日～19日の期間です。4月のPTA総会でもお知らせしましたが、今年度「生活習慣の確立」に力を入れて取り組みます。いつもはなかなか守りにくい日もあると思いますが、この生活調べの一週間は家族みんなで意識をして過ごす一週間にしてほしいと思います。低学年・中学年・高学年で目標の時間(時刻)の違いはありますが、お子さんへの声かけをお願いします。意識をして守ろうとしていたら「えらいね」「がんばりよう」とほめてあげてください。ご家庭での愛情サポートをぜひお願いします。

☘学校での遠足☘

4月28日(月)は、雨のため「学校遠足」を行いました。下田公園に行けず残念でしたが、児童会や体育委員のみんなが考えたゲームを楽しむことができました。1年生との交流を深めようと楽しいゲームをたくさん考えてくれていました。みんなの集まりがいいので、予定の時間通りに進みました。さすがです！縦割り班でツルも折りました。1年生もとても上手に折っていました。

お楽しみのお弁当、お菓子を食べ、自由時間も取りました。ゴミがほとんど落ちていなくて、お弁当やお菓子の食べ方が上手だったと思います。雨でしたが、子どもたちのいいところや素敵な笑顔がたくさん見ることができた学校遠足でした。おいしいお弁当、ありがとうございました。

◆スクールカウンセラー 大岡 稜 先生の来校日(年7回)◆

昨年度に引き続きスクールカウンセラーの大岡 稜(おおおか りょう)先生が竹島小に来てくれることになりました。子どもたちと話をしたり、各教室で給食を食べたりと、学校に来た日には、できる限り子どもたちと接してくれます。また、校内を巡回して子どもたちの授業の様子も見てもらいます。1回目の訪問日は5月12日です。今年度の来校日は以下の予定です。平日となりますが、保護者の方からの相談もお受けしていますので、遠慮なく学校へご連絡ください。

担当は、養護教諭の宮地になります。(竹島小 ☎：33-0130)

【9:00～16:45】大岡先生は下記の日竹島小にいます。

1	5月12日(月)	5	11月17日(月)
2	6月30日(月)	6	12月1日(月)
3	9月8日(月)	7	2月2日(月)
4	10月15日(水)		

【お礼】

○マストのぼりの練習が始まりました。新しくなったマストを1年生もすいすいと登っていました。双海の野中さんと東さんが新しい竹を切ってくれました。お礼が遅くなりましたが、子どもたちのためにありがとうございました。

○イモのつるさしのために、6年生が5月1日にマルチ張りをしてくれました。6年生ともなると動きがよくて助かりました。畑の整備は今年も沖さんがしてくれました。いつもありがとうございます！